



AYER SE REUNIERON EN EL CONGRESO LOS ALCALDES DE MARGA MARGA.

## Hospital: alcaldes de la Provincia de Marga Marga presionan por urgentes soluciones

**REGIÓN.** Jefes comunales llamaron al Gobierno a dar respuesta a las serias carencias en materia de conectividad.

Los alcaldes de las cuatro comunas que componen la Provincia de Marga Marga se reunieron ayer para analizar y adoptar medidas que permitan dar una pronta solución a los serios problemas viales y de conectividad que enfrenta el nuevo Hospital Provincial Marga Marga, materias pendientes que incluso para el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, impiden inaugurar el recinto asistencial.

Tras participar del 5° Simposio Regional de Integridad y Plantas Municipales, realizado por la Asociación de Municipalidades de Chile (AMUCH) este lunes, en el Congreso Nacional, los jefes comunales de Quilpué, Villa Alemana, Limache y Olmué abordaron el complejo escenario y pidieron al Gobierno que dé garantías a los futuros usuarios de que podrán acceder al centro de salud ubicado en la intersección de la autopista Troncal Sur con avenida Marga Marga, en Villa Alemana.

### SIN INFORMACIÓN

El alcalde esta comuna, Nelson Estay, expuso que "no hemos tenido información de parte del Gobierno central, no hemos tenido reuniones de trabajo de coordinación, y la verdad es que hoy día estamos en fojas cero".

Agregó que "desde el primer minuto que nosotros asumimos el desafío golpeamos todas las puertas necesarias, de la ministra de Salud, del ministro de Transportes, del director de Concesiones, del Serviu", sin hasta ahora tener respuestas concretas. Por eso, valoró la po-

sición del gobernador regional y criticó, de paso, al delegado presidencial Fidel Cueto, quien "ha estado bastante ausente" en esta materia, según afirmó.

Para el alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, "el llamado es simple: necesitamos aunar esfuerzos de todas las autoridades que responden a sus distintos territorios, para que esto lo podamos afrontar de la mejor manera posible. No sirve de nada inaugurar un hospital si ese hospital no va a tener acceso ni va a tener las vías de comunicación con cada una de las localidades".

### "ESTAMOS PREOCUPADOS"

Su postura fue respaldada por el jefe comunal de Olmué, Jorge Jil, para quien "hoy día no están las condiciones de acceso, hoy día no se asegura que los vecinos y vecinas de la comuna de Olmué puedan llegar a ser usuarios (...). Estamos muy preocupados por cómo nuestros vecinos van a llegar al hospital (...) porque hoy día no están las condiciones para inaugurarlo".

La alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, exigió conocer la carta Gantt sobre el programa de apertura del hospital, añadiendo que al problema de conectividad se debe sumar el de seguridad.

"Apelamos a que las autoridades vigentes sigan gobernando estos siete meses junto a estos alcaldes, que lo único que quieren es que ese hospital empiece a funcionar lo antes posible, en virtud de la situación de salud que tiene la Provincia de Marga Marga", dijo.